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令和３年第１３回 吉田町教育委員会  

 

１ 開催期日    令和３年１１月２５日（木） 

           開会 午前  １１時００分 

           閉会 午後   ０時１２分 

 

２ 場  所    中央小学校 会議室 

 

３ 出席委員    塚本 成男   北澤 雅恵 

 増田 真也   中村 成宏 

 

４ 議場に出席し  教 育 長 山田 泰巳 

た者の職氏名  学校教育課長 粂田 真男  生涯学習課長 内田 宏一 

        主席指導主事 水嶋 浩之  指 導 主 事 平井 奉子 

        指 導 主 事 谷澤 宏昭  学校教育課統括 山村 加奈子 

 学校教育課統括 山内 康弘 

 

５ 傍聴人数    ０人 

 

次  第（会議録概要） 

 

１ 開 会 

 

２ 教育長の報告 資料№１ 

 ⑴ 報告事項 １１月の教育委員会の行事について 

 ⑵ 若手教員の育成研修  

 ⑶ その他 中学校の駅伝競走大会・東日本女子駅伝について 

 

３ 会議録署名委員の指名 北澤委員 

 

４ 議 事 

⑴ 報告事項 

 ア 生徒指導について           【非公開】 資料№２ 

 イ 令和３年度就学援助費の認定について  【非公開】 資料№２ 

ウ 長野県埴科郡坂城町訪問について           
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（委員からの質疑・意見） 

・坂城町や学校の大きさは。１人１台端末の導入時期は一緒くらいか。どういう

ところで、吉田町と差がつくのか。 ⇒ 人口はちょうど吉田町の半分の１５，

０００人程度で、坂城中の生徒数も半分の４００人くらいである。町立は、１

中学校３小学校である。端末導入は、坂城町の方が少し早かった。坂城中の校

長先生が先頭に立って、皆で揃えてやっていくという意識のもと進められる環

境であったことが大きいと思う。坂城町の校長会が全て決めて進めてきたとい

うことが、小回りがきいて進めやすかったのではないかと思う。 

・小学校の動きについて、情報は聞いたか。 ⇒ 一番進んでいるのは坂城中学

校だが、それぞれの学校でいろいろなアイデア、例えばＳＮＳで積極的に発信

している学校など、それぞれの学校で得意を見つけて、少しずつ進んでいく工

夫をしていると聞いている。あと、必ず全校公開授業をしなくてはならない、

そして全学校の先生が必ず参加しなくてはならないというシステムになってい

ることで、皆が参加することで、皆で進めなくてはという意識になっていると

いう話であった。 

・吉田町において同じスタイルでできるか。 ⇒ できるようにしたいので、今

構想を練っている。吉田町は、ＩＣＴの活用について、どの学校も前向きに取

り組んでいるので、皆でやっていこうという仕組みづくりをしていきたい。 

・現在、吉田町ができていないところはどこか。 ⇒ それぞれの学校で頑張っ

ていることは確かだが、推進の仕方に関しては、坂城町は校長会が中心となり、

中学校が先頭に立って進めているが、吉田町は教育委員会を中心に４校で一度

に進めているという形になっているので、小回りがきくかどうかの違いがある

と思う。やっていることは、坂城町とあまり変わらないと思う。皆で一斉に進

めていくという点は、吉田町でもできているので、吉田町でも坂城町のように

できると思う。 

・佐藤先生は関わっているのか。今の坂城中学校校長は何年目か。今の校長が来

たからこういう動きになったのか。 ⇒ 佐藤先生は、今年から関わっている。

校長先生は１年目である。今の校長先生になったから進んだと感じている。今

の校長先生が小学校の動きを含めてリードしながら進めているという感じであ

る。 

 

５ その他 

 ・放課後子ども教室について 

・令和３年第４回吉田町議会定例会について 

・今後の教育委員会等の予定について 

 

６ 閉 会 


